

# ROSS CREELMAN

## *Marwood*

Competitiveness, innovation, value-added production, a highly skilled workforce and environmental awareness have never been more important in today's manufacturing world. In light of these factors, it is no small wonder that Marwood Limited is a leading player in the forest products industry. Marwood is a third generation Creelman family-owned and operated company that manufactures a wide range of value-added wood products that are sold throughout Canada, the United States and the United Kingdom. Their high quality product line includes pressure treated utility poles, pressure treated and primed deck components, pressure treated lumber, wood siding, build-it-yourself utility barns, wood pellet fuel, and stable bedding. Marwood's high standard of ethics places the customer and the environment on equal footing, which enables the company to maximize the value of every tree harvested. Marwood's operations in Tracy, New Brunswick, as well as Hammonds Plains and Brookfield, Nova Scotia, employ a dedicated workforce of over 300.

La concurrence, l'innovation, la production à valeur ajoutée, la main-d'oeuvre spécialisée et la sensibilisation à l'environnement sont des sujets qui n'ont jamais été aussi importants dans le milieu de la fabrication actuel. À la lumière de ces facteurs, il n'est pas surprenant de constater que Marwood Limited est un chef de file de l'industrie des produits forestiers. La famille Creelman est propriétaire-exploitant de Marwood depuis trois générations. L'entreprise fabrique un vaste éventail de produits du bois à valeur ajoutée qui sont vendus partout au Canada, aux États-Unis et au Royaume-Uni. Leur gamme de produits de haute qualité comprend des poteaux de ligne de transmission traités sous pression, des composantes de terrasse traitées sous pression, du revêtement en bois, des remises à monter soi-même, du carburant en granules de bois et de la litière pour étables. Les normes éthiques élevées de Marwood mettent le client et l'environnement sur un pied d'égalité, ce qui permet à l'entreprise de maximiser la valeur de chaque arbre récolté.

Les installations de Marwood à Tracy, au Nouveau-Brunswick, ainsi qu'à Hammonds Plains et Brookfield, en Nouvelle-Écosse, peuvent compter sur une main-d'œuvre spécialisée de plus de 300 personnes.

THE ART  
*of*  
SUCCESS

L'ART  
*du*  
SUCCÈS



Atlantic Canada  
Opportunities  
Agency

Agence de  
promotion économique  
du Canada atlantique

Canada